

Analizan labores de recuperación en territorios afectados por Ian



Reunión de chequeo recuperación Ian. Foto: EStudios Revolución

La Habana 22 oct (RHC) En la reunión realizada este viernes con la máxima dirección del país, encabezada por el Presidente de la República de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, se analizó la marcha de las labores de recuperación en cada uno de los territorios afectados tras el paso del huracán Ian.

Las provincias de Pinar del Río, Artemisa, Mayabeque y La Habana, así como el municipio especial Isla de la Juventud fueron los territorios más afectados tras el paso del huracán Ian por el occidente del país el pasado 27 de septiembre

De acuerdo con la información ofrecida desde esos territorios por las principales autoridades del Partido

y el Gobierno, en todos la recuperación avanza de manera favorable aunque, lógicamente, la complejidad de las afectaciones dejadas por el impacto del fenómeno meteorológico marca el ritmo del avance en las acciones que se llevan a cabo.

Es el tema de la vivienda el que mayores recursos y tiempo para su solución demanda, de ahí la prioridad con que fue evaluado durante el intercambio. En consecuencia se supo que: en el municipio especial Isla de la Juventud, de 404 viviendas afectadas han sido culminados las acciones de recuperación en 137; en Mayabeque se han rehabilitado totalmente 91 de las 368 dañadas.

En La Habana, de 1 176 impactadas durante el evento meteorológico 258 tienen total vitalidad en estos momentos, y en Artemisa, segunda provincia donde se constatan los mayores daños, de 11 659 viviendas afectadas, han sido resueltas 814.

Un análisis mucho más profundo, como es habitual, tuvo lugar asociado a Pinar del Río, provincia donde 107 093 viviendas sufrieron los estragos de Ian, de las cuales 2 258 se han podido restablecer en su totalidad.

La presidenta del Consejo de Defensa Provincial, Yamilé Ramos Cordero, explicó que ya son 5 633 familias las que han comprado materiales de la construcción, cifra un poco baja teniendo en cuenta que ya están listas y concedidas más de 26 000 planillas.

Además, dio cuenta de que, aun cuando en los municipios hay existencia de todos los materiales de la construcción necesarios para avanzar en las acciones de la recuperación, no en todos los puntos de venta hay presencia de todos los materiales.

Respecto al servicio eléctrico, precisó que ya se ha restablecido al 66.76% de los clientes y siguen siendo los municipios de San Juan y Martínez y San Luis los de la situación más compleja, con apenas un 28.9% y un 30% de la energía restituida, respectivamente.

En cuanto al abasto de agua, puntualizó que de las 175 fuentes de que dispone la provincia trabajan 145. Noventa y cinco pipas, dijo, se han dispuesto en el territorio para apoyar estas acciones, una de las más complejas que enfrenta en la actualidad Pinar del Río.

Mucho trabajo resta por hacer aún en Pinar del Río para borrar las huellas dejadas allí por Ian. Vital en estas difíciles jornadas ha sido el apoyo brindado por efectivos de las Fuerzas Armadas Revolucionarias que, al decir del General de Cuerpo de Ejército Ramón Espinosa Martín, viceministro primero de las FAR designado para dirigir las labores de recuperación en esa provincia, continúan trabajando en la reparación de obras sociales y viviendas, en la rehabilitación de redes eléctricas y viales afectados, así como en la recogida y evacuación de escombros.

El intercambio también estuvo encabezado por los miembros del Buró Político, Esteban Lazo Hernández, presidente de la Asamblea Nacional; Roberto Morales Ojeda, secretario de Organización del Comité Central del Partido; Manuel Marrero Cruz, primer ministro; Salvador Valdés Mesa, vicepresidente de la República, y el general de Cuerpo de Ejército Álvaro López Miera, ministro de las Fuerzas Armadas Revolucionarias. (Tomado del sitio de la Presidencia)



Radio Habana Cuba